
FD 21 Antwort der Verwaltung  
 

Betreff: Antrag Nr. 23/044 der CDU-Stadtratsfraktion 

Hier: Anträge zum Haushalt 2024 

 

Stellungnahme zu o. g. Antrag: 

 

Zu 3: 

Das Thema Anrufbus wird ausführlich am 21.11. vorgestellt. Da gegenwärtig normal ein 1 € 

bis 2,50 € pro Fahrt gezahlt wird kann durch die Anhebung der Zuschuss ggf. verringert 

werden. Andererseits stellt sich die Frage ob der Bus dann noch attraktiv ist. Eine Erhöhung 

kann Sinn auf den Strecken ergeben die gleichzeitig vom regulären ÖPNV bedient werden. 

Hier soll der Anrufbus eine Verdichtung der Taktung bewirken.  

 

Zu 7.: 

Ein Baulückenkataster wird beim FD 21 geführt und ist aktuell. Somit wäre eine Grundlage 

zur Einführung einer Grundsteuer C vorhanden. In Aurich und den Ortsteilen gibt es viele 

Lücken die dadurch ggf. für Wohnungsbau aktiviert werden könnten oder Einnahmen 

generieren. 

 

 

Im Auftrage 

Wento 


